

高森、先達、葛窪 桜の名所も多い国境の集落をぐるりとウォーキング



高森観音堂の樹齢約250年のしだれ桜



関東の富士百景：ベンチがあるので一休み。電線や金網がなければな~。



先達から葛窪にかけて、どこからも甲斐駒ヶ岳と鳳凰三山の雄大な眺めが楽しめる。

葛窪集落の昔の家と新しい別荘のコントラストが面白い。この辺りはどこも南アルプスの展望が素晴らしい。

農村舞屋：隣接する津島神社に舞を奉納した。



信濃境は未だ開発が行き過ぎることなく、それでいて田舎っぽさのない、独特の雰囲気がある。文豪にも愛された理由が分かる。富士見の良さがよく残っている。



田舎の良さ100%の境小学校。自然の遊び場がとて素晴らしい。

境小学校

中道口留番所跡：高島藩により穀物の改が行われていた。中道とは葛窪から乙事を経て瀬沢新田までの道を言った。

起伏に富んだ葛窪の集落。この沢は苔むして庭園の趣がある。

葛窪

葛窪墓地のしだれ桜



中山道で木曾谷を抜けた時の開放感を思い出す。富士見も信濃境まで来ると、明るく開放的な感じがする。春の到来も1週間は早い。

先達城址：武田信玄の家臣で、長篠の戦いで討ち死にした多田常昌の城があった。

近道の丸いトンネルを抜ける。170cmの私は立って歩けた。

先達

こんなところに下りる道を見つけた。

車の往来も少なく、風景を楽しみながら歩調も軽く。

一周コース (7.5Km 120分)

- 注目
- ▲眺望
- ▲樹木
- ✿花
- 🍁紅葉



先達の集落



先達しだれ桜